

Estudiantes anunciaron un paro para el próximo jueves

Un "paro de advertencia" de 24 horas, para protestar por los problemas de financiamiento y asignación de recursos para créditos de matrícula, efectuará este jueves el alumnado de la Universidad de Concepción. La información fue dada a conocer ayer por el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Alejandro Navarro.

El dirigente llamó a los jóvenes -durante el primer día de clases- a apelar en el caso de resoluciones de

cuota básica y crédito de matrícula que no satisfacen sus expectativas. Según dijo, pedirán a la Rectoría una ampliación de los plazos para postular, que calificó de "estrechos".

Navarro hizo las declaraciones en momentos en que los académicos de la Facultad de Ingeniería iniciaban un paro de tres días, en demanda de más recursos y reajuste de remuneraciones.

El presidente de la FEC dijo que buscará el anovo de los académicos

para el paro del jueves 24.

Por otra parte, durante los primeros días de abril la federación se sumará a un movimiento nacional estudiantil para impulsar el "no" en el próximo plebiscito de sucesión presidencial.

"No queremos que los alumnos queden fuera de la Universidad por problemas económicos", dijo Navarro. Ayer tarde se efectuaría un consejo administrativo ampliado de la federación, para analizar el problema.